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OGGETTO: Lettura dell’Ordine del Giorno. 

 

Presidente Caredda: Signore e signori buonasera, prego i Consiglieri di prendere posto in 
aula. Buonasera ai presenti in aula, buonasera alle persone che ci ascoltano su Centro Mare 
Radio, buonasera alla Dott.ssa Boccato, agli Assessori presenti. L’Ordine del Giorno è stato 
fissato dalla sottoscritta per i giorni 15, 17 e 18 dicembre 2008 ed è il seguente: 

1) “Esame ed approvazione dei verbali delle sedute precedenti”; 
2) “Mozioni e Interrogazioni”; 
3) “Regolamento utilizzo palestre e locali scolastici e spazi verdi”; 
4) “Piano Triennale di razionalizzazione delle dotazioni strumentali delle autovetture e 

dei beni immobili per uso abitativo e di servizio”; 
5) “Approvazione della convenzione tra i Comuni aderenti alla società SICONE per la 

costituzione dell’organismo di controllo intercomunale”; 
6) “Attivamento alla Flavia Acque del servizio di manutenzione della segnaletica 

orizzontale e verticale di arredo urbano”; 
7) “Azienda Speciale Ala Servizi – piano programma 2008 – 2009 – 2010. 

Modificazioni”; 
8) Società FIBA Srl – abuso edilizio in Via Diana n.11 interno 5”. Determinazione del 

Consiglio Comunale  
Dott.ssa Boccato per cortesia l’appello. 
 
La Dott.ssa Boccato nel ruolo di Segretaria procede all’appello nominale dei presenti per 

verificare la regolarità di svolgimento della seduta del Consiglio Comunale (il numero è 

legale).  

 
Presidente Caredda: Grazie Dottoressa. Hanno risposto all’appello i seguenti 
Consiglieri…è arrivato pure il Sindaco…allora… Ardita Giovanni, Astolfi Massimo, 
Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, D’Alessio Nardino, Fioravanti 
Augusto, Garau Roberto, Leccesi Angelo, Moretti Filippo, Penge Stefano, Russi Rosaria, 
Voccia Antonio, Zonetti Andrea…Consigliere Zonetti, ha chiesto la parola… 
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OGGETTO: Comunicazioni. 

 

Cons. Zonetti: Grazie Presidente. Intervengo per una comunicazione istituzionale. Nella 
giornata di ieri si sono tenute le elezioni del Consiglio Comunale dei Giovani e 
quest’organismo di partecipazione diretta dei nostri giovani tra i 15 e i 25 anni, organismo 
istituito da questa Assemblea. Proprio oggi abbiamo provveduto alla programmazione degli 
eletti. I risultati hanno visto prevalere la lista dei “Giovani della Libertà” di Ladispoli e di 
30 voti…ehm, di 26 voti sull’altra lista “Onda Futura”, la composizione del Consiglio 
Comunale dei Giovani sarà quindi di 6 su 11 componenti, 6 saranno espressione della lista 
“GDL” per Ladispoli e 5 della lista “Onda Futura”. Già nella giornata di domani, verranno 
resi noti a mezzo stampa diciamo così i nominativi dei giovani consiglieri comunali che 
sono stati eletti. Da parte mia in quanto rappresentante dell’Amministrazione Comunale per 
quanto riguarda le politiche giovanili, un augurio a tutti gli eletti dell’una e dell’altra lista in 
modo che si possa sin dalla prima seduta del Consiglio Comunale dei Giovani che spero di 
poter…che venga convocata al più presto, si possa con spirito comunitario affrontare le 
problematiche dei giovani della nostra città. Grazie. 
 
Presidente Caredda: Grazie a Lei. Consigliere Penge… 
 
Cons. Penge: Si, anche io mi volevo aggiungere agli auguri istituzionali verso tutti i giovani 
che hanno partecipato a questo importante strumento organizzativo che è appunto il 
Consiglio Comunale dei Giovani. Volevo fare gli auguri a tutti gli eletti, a tutte le liste che 
hanno partecipato e a tutti i giovani che appunto hanno concorso a questa cosa. Grazie. 
 
Presidente Caredda: Grazie a Lei. Un augurio pure da parte mia a questi giovani colleghi 
consiglieri comunali, affinchè appunto svolgano lavoro proficuo e soprattutto riescano a 
porre in essere un arduo compito, quello di riavvicinare i giovani alla politica...ha chiesto la 
parola il Consigliere Battillocchi.  
 
Cons. Battillocchi: Per Presidente…per fare anche da parte del gruppo del PD, gli auguri di 
buon lavoro a questi nostri giovani e spero che saranno nella condizione di essere più bravi 
di noi, più anziani… 
 
Presidente Caredda: Grazie a Lei…non ho altri interventi. 
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OGGETTO: Esame ed approvazione verbali sedute precedenti. 
 
Presidente Caredda: possiamo passare all’Ordine del Giorno “Esame ed approvazione dei 
verbali delle sedute precedenti”. Prego Dottoressa Boccato, se mi passa la delibera…i 
verbali sono i seguenti:  

- Verbale n.96 del 03.12.2008 “Approvazione regolamento impianti sportivi 
comunali”; 

- Verbale  n.95 del 03.12.2008 “Modifica dello statuto Società Flavia Acque arl” 
- Delibera n.94 del 02.12.2008 “ Bilancio partecipato: scelta dell’opera pubblica ai 

sensi della delibera della Giunta Regionale 458/2008”; 
- Delibera n.93 del 02.12.2008 “ Mozione”; 
- Delibera n.92 del 27.11.2008 “Cessione a titolo gratuito area località Tenuta di Palo 

al Ministero dell’Interno; 
- Delibera n.91 del 27.11.2008 “Legge Regionale 22/1997 – programma integrato di 

intervento per la riqualificazione urbanistica di un’area interna al perimetro urbano in 
Via Palo Laziale. Adozione”; 

- Delibera n.90 del 26.11.2008 “Mozione e Interrogazione”; 
- Delibera n.89 del 25.11.2008 “ Assestamento di bilancio”. 

 
Allora Consiglieri…chi è favorevole all’approvazione di questi verbali, alzi la mano… 
 
La Segretaria Generale procede con il conteggio della votazione in aula (10 favorevoli) 
 
Presidente Caredda: …chi è contrario?...chi si astiene? 
 
La Segretaria Generale procede con il conteggio della votazione in aula (5 astenuti) 
 
Presidente Caredda: 5 astenuti…10 favorevoli…e il numero…torna…i verbali sono 
approvati. Allora, prima di passare alle Mozioni e Interrogazioni, sospendo il Consiglio 
Comunale per 5 minuti e convoco la Conferenza dei Capigruppo. 
 
Sospensione del Consiglio Comunale 
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Alla ripresa dopo la sospensione 
 
OGGETTO: Anticipazione punto n.3 all’Ordine del Giorno “Regolamento utilizzo 

palestre e locali scolastici e spazi verdi” 
 

Presidente Caredda: Consiglieri, riprendiamo il Consiglio Comunale, vi prego di prendere 
posto in aula. Per cortesia Dottoressa Boccato, l’appello. 
 
La Dottoressa Boccato nel ruolo di Segretaria procede all’appello nominale dei presenti 

per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale (il 

numero è legale).  

 
Presidente Caredda: Grazie…allora in Conferenza dei Capigruppo abbiamo deciso di 
anticipare il punto n.3 e poi passare ad “Interrogazioni e Mozioni”. Allora “Regolamento 
utilizzo palestre e locali scolastici e spazi verdi”…illustra l’Assessore Ascani. Grazie 
Assessore Ascani. 
 
Ass. Ascani: Si, buonasera…allora siamo alla proposta di approvazione “Esame del 
Regolamento dell’utilizzo delle palestre e locali scolastici”…cioè lo dico un po’ più 
completamente “Regolamento utilizzo palestre e locali scolastici e spazi verdi anche”...ecco 
perché è importante anche delle scuole…allora questo regolamento come l’altro, è andato in 
Commissione, c’abbiamo lavorato, c’hanno lavorato le due Commissioni, Affari 
Istituzionali e la Commissione dello Sport e siamo arrivati tutti ad una decisione 
all’unanimità in Commissione per ciò che è questo regolamento, quindi io se volete lo 
leggo, altrimenti chiedo l’approvazione di questo punto… 
 
Presidente Caredda: Grazie Assessore…ci sono interventi?...Consigliere Ardita, prego… 
 
Cons. Ardita: Se cortesemente me ne può dare una breve lettura perché io nella 
documentazione che avevo richiesto, non ho avuto nulla su questo punto 
(omissis)…documentazione politica… 
 
Presidente Caredda: Prego Assessore Ascani…anche in forma riassuntiva se possibile… 
 
Ass. Ascani: Cioè non capisco il “Non ho avuto nulla”…evidentemente ce l’ha il suo 
capogruppo ma se vuole glielo leggo tutto, non c’è problema…prego?...va bene, Consigliere 
lo leggo, ci mancherebbe eh!...si, si va bene…lo leggiamo non c’è problema… 
 
Presidente Caredda: Ehm, Assessore proceda per cortesia, grazie… 
 
Ass. Ascani: …si, si…si…eh…Le leggo il testo della delibera, Consigliere scusi, Le leggo 
il testo della delibera o vuole che Le leggo tutto il Regolamento?...ah, 
allora…allora…si…allora “Oggetto: esame ed approvazione regolamento utilizzo palestre e 
locali scolastici e spazi verdi. Il Consiglio Comunale, esaminati i contenuti del Dlgs. 27097 
del 16.04.1994 con il quale è stato approvato il T.U. delle disposizioni legislative vigenti in 
materia di Istruzione riguardante le scuole di ogni origine e grado e preso atto altresì che 
nello stesso si stabilisce che gli edifici e le attrezzature scolastiche possono essere utilizzate 
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al di fuori del servizio scolastico per attività che realizzano la funzione della scuola come 
centro di promozione culturale, sociale e civile. Visti gli articoli 112 del 31.03.1998, il DPR 
276 del 08.03.1999,  
la Legge n. 289 del 27.12.2002, la Legge n. 311 del 30.12.2004. Considerato che per effetto 
di tale normativa, il Comune al duplice fine di assicurare redditività al proprio patrimonio 
immobiliare e di favorire all’interno del mondo della scuola, e al territorio limitrofo la 
diffusione della pratica sportiva e dell’attività di aggregazione sociale, ha facoltà di disporre 
la concessione in uso in orario extrascolastico delle palestre previa deliberazione con i 
Consigli di Istituto, con la quale viene comunicato dal Dirigente Scolastico al Comune, il 
nullaosta per l’utilizzo per l’impianto sportivo annesso all’istituto scolastico, nonché 
l’attività di giochi studenteschi. Visti i vigenti regolamenti approvati con atto della 
Commissione Consigliare del 02.12.2008, tenuto conto che risulta opportuno procedere ad 
una nuova stesura del regolamento in questione, alla luce della pregressa esperienza. Preso 
atto del Regolamento all’uopo predisposto dagli Uffici Comunali, delibera di approvare 
come approva per i motivi in premessa in sostituzione dei precedenti, il presente 
regolamento che parte integrante e sostanziale del presente provvedimento relativo alla 
concessione in uso delle palestre e locali scolastici in orario extrascolastico”…questa è la 
delibera, poi se vuole entrare nel merito, dovremmo entrare nel merito dei vari articoli del 
nuovo regolamento…non so… 
 
Presidente Caredda: Consigliere Ardita… 
 
Cons. Ardita: Scusate, siccome finora non avevo letto nulla, vorrei comprendere 
intanto…di palestre si parla di tutte le palestre di Ladispoli o delle palestre delle scuole? 
Utilizzo del regolamento delle palestre… 
 
Presidente Caredda: Prego Assessore… 
 

Cons. Ardita: …delle scuole? Perché è scritto “palestre virgola”…no, no all’Ordine del 
Giorno…io solo l’Ordine del Giorno…ehehe…eh, quello, si…atto…la democrazia, Pierini,  
a lungo andare inverte anche le cose… 
 
Presidente Caredda: Assessore Ascani, prego… 
 
Ass. Ascani: Si, il precedente regolamento che abbiamo approvato parlava di palestre; 
questo parla di palestre in uso scolastico, praticamente annesse alle scuole. Quello che 
abbiamo approvato l’altra volta era di palestre di proprietà del Comune ma per uso del 
Comune, praticamente venivano assegnate alle associazioni che non c’era l’obbligo di fare 
l’autorizzazione praticamente della scuola, non c’entravano niente con la scuola, qui sono 
due cose separate…noi oggi stiamo qui ad approvare le palestre e gli spazi scolastici, quindi 
le aule scolastiche, le palestre scolastiche e gli spazi verdi che sono fuori alle scuole. Questa 
è la bozza, è la proposta di questa delibera… 
 
Presidente Caredda: Grazie…Consigliere Moretti ha chiesto la parola, prego… 
 
Cons. Moretti: Si, solo per preannunciare un voto favorevole. Una delibera che abbiamo 
redatto insieme e come per quella precedente nella quale si è regolamentato l’uso delle 
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palestre comunali non annesse alle scuole anche per questo è stato necessario creare un 
regolamento che fosse di tutela per le strutture pubbliche da una parte e dall’altra anche per 
le associazioni e per le scuole che poi in questo caso sono i maggiori utenti di queste 
strutture sportive. Abbiamo affinato nel corso diciamo delle convocazioni di commissione, 
abbiamo affinato il testo fintanto che non abbiamo trovato una bozza comune, e su questa 
credo che insomma siamo tutti quanti d’accordo. Entrerà in vigore non appena approvata 
anche questa e siamo certi che questa sarà di garanzia anche per le associazioni che ne fanno 
richiesta in maniera tale che possano essere concessi questi spazi comunali, a quelle 
associazioni che più ne hanno bisogno, che più hanno i titoli che soprattutto hanno 
campionati in corso e attività agonistiche da svolgere. Questo è il motivo per il quale anche 
noi del PDL siamo favorevoli all’approvazione della delibera.  
 
Presidente Caredda: Grazie Consigliere. Se non ci sono altri interventi possiamo mettere 
in votazione la delibera…(Suona la campanella. Si procede alla votazione)…allora 
Consiglieri…stiamo sottoponendo alla votazione del Consiglio Comunale il punto n.3 
all’Ordine del Giorno “Regolamento utilizzo palestre e locali scolastici e spazi verdi”…chi 
è favorevole alla sua approvazione, alzi la mano… 
 
La Segretaria Generale procede con il conteggio della votazione in aula (16 favorevoli) 
 
Presidente Caredda: 16 favorevoli…chi è contrario?  
 
La Segretaria Generale procede con il conteggio della votazione in aula (1 contrario) 
 
Presidente Caredda: Astenuti? Nessuno. Il punto è approvato 
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OGGETTO: Interrogazioni. 

 

Presidente Caredda: Passiamo adesso alle Interrogazioni e poi alle Mozioni. Ha chiesto la 
parola il Consigliere Voccia… 
 
Cons. Voccia: Grazie Presidente, buonasera a tutti e buonasera a quei cittadini del Faro che 
stanno in ascolto e che si aspettano delle risposte stasera da questa Amministrazione e dal 
Sindaco. Sindaco, giorni fa, è stato votato in questo Consiglio Comunale la riqualificazione 
dell’area del Faro; manco a farlo apposta, io come avevo promesso a quei cittadini ho dato il 
mio voto favorevole su qualsiasi progetto che venisse esso presentato. Manco a farlo 
apposta, domenica c’è stata un’assemblea di condominio del Faro, circa 200 persone, per 
l’esattezza 198 presenti, e io ero Delegato e pertanto ho potuto prendere la parola e dopo le 
varie approvazioni dei consuntivi, preventivi e quanto si voglia, ho fatto presente a tutti i 
presenti che il Consiglio Comunale aveva approvato la bonifica di quell’area. Non Le dico 
con stupore quando ho presentato quel progettino del disegno di come sarebbe poi venuta la 
cosa, e si è accesa una feroce polemica fra i condomini stessi su come realizzare 
quell’opera. Alla fine, dopo qualche ora si è convenuto di presentare a Lei tramite la mia 
persona che venisse rivisto quel progettino e laddove dovesse venire quella piazza, ci 
fossero ulteriori posti auto e di circa quei 100 metri quadrati di struttura che dovrà sorgere 
lì, se fosse possibile avere un presidio dei Vigili Urbani anche in quella zona. Queste sono le 
proposte che i cittadini dei cittadini che ci stanno ascoltando stasera, che io avrei dovuto 
porre a Lei come quesito. Questo è il primo punto. Il secondo punto che è scaturito è sempre 
che…mo, dispiace che non c’è il Consigliere Collega di maggioranza Loddo, che lui è a 
conoscenza di un vecchio problema  fognante che riguarda tutto il Faro; lì ancora oggi esiste 
una fogna di circa un metro di circonferenza fatta da Del Greppo, che passa quasi sotto alla 
palazzina di questo mega condominio e che sono anni che il condominio si fa carico della 
pulizia e stasatura una volta all’anno tramite la ditta Massimi. Anni fa fu il Comune che 
intervenne pagando come si dice volgarmente lo spurgo a ‘sto condominio, tramite, se ne 
occupò il Consigliere all’epoca sempre di maggioranza, Loddo, ecco queste sono le due 
richieste che loro pongono all’Amministrazione, la prima è di non fare la piazza laddove è 
possibile, ma allargarsi come parcheggi perché lì la zona è abbastanza chiusa e chiaramente 
potrebbero trarre dei benefici, perché ripeto sono sempre 14 mega palazzine di 10 piani, 5 
appartamenti a piano, immaginatevi che cos’è quell’area e a tutt’oggi non ci sono parcheggi. 
Poi la seconda proposta che loro fanno laddove è possibile avere i Vigili Urbani su quei 100 
metri quadrati che dovrebbe nascere. E poi c’è l’ultimo discorso che da anni portiamo avanti 
come Amministrazione tra il Comune e questo mega condominio di quel tratto di fogna che 
fece Del Greppo che ancora oggi è esistente. Grazie. I cittadini stanno in ascolto su questo e 
aspettano la sua risposta… 
 
Presidente Caredda: Grazie a Lei. Sindaco. 
 
Sindaco Paliotta: Buonasera a chi ci ascolta, a chi è in aula, a chi è alla radio, buonasera ai 
Consiglieri, buonasera Presidente. Dunque, vedo che Lei non ha, vedo Consigliere Voccia 
che Lei non ha paura di essere rimproverato dal Consigliere Ardita su questo argomento e 
quindi coraggiosamente va avanti su questa strada della riqualificazione del Faro. Nemmeno 
noi abbiamo questo timore, anche per…va bene, va bene…allora…detto questo, anzi vedo 
che non solo non ha timore, già è iniziata la discussione con i cittadini su come deve venire 
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questa piazza quindi…vedo che…vedo che abbiamo un’opposizione di lotta e di governo e 
quindi questo diciamo ci aiuta ad andare avanti. Dunque come saprà quella piazza e quel 
parcheggio e quell’area lo decideremo tutti insieme perché noi abbiamo approvato un 
progetto di massima è che è chiaro che non sarà molto diverso da quello che abbiamo 
approvato ma c’è una differenza tra un progetto di massima ed un progetto esecutivo, quindi 
nel momento in cui entreremo, noi speriamo presto nella fase del progetto esecutivo, 
sicuramente si potrà parlare anche di questi aspetti diciamo di dettaglio, quindi su questo 
voglio mandare un messaggio sui cittadini del Faro, di quella zona, che nel momento in cui 
si passerà al disegno esecutivo, sicuramente ci saranno un’assemblea in quella zona e quindi 
valuteremo insieme come valorizzarla al meglio. A parte quella che Lei ha già fatto, se ci 
consente ne faremo anche una noi, va…va bene…ehm…no, c’è un’altra questione 
importante che riguarda quella zona, ed è quello…del guardiano del Faro anche quello 
insomma si fa il concorso…no per esempio, a parte tutto, sul mantenimento o meno del 
Faro che è diventato ormai diciamo, l’emblema di quel quartiere, quindi insomma, 
discuteremo anche queste cose. Detto questo, un problema molto importante tra i tanti di 
quella zona, è lo smaltimento delle acque nei momenti in cui la pioggia raggiunge dei livelli 
che purtroppo ha raggiunto in queste settimane. È un problema antico anche questo, sono 
stati fatti tentativi per portare le acque piovane direttamente al fiume, ma diciamo hanno 
ottenuto risultati parziali. Allora abbiamo dato incarico alla Flavia Acque di predisporre un 
progetto, noi speravamo che fosse un progetto diciamo di costo contenuto, in realtà il 
progetto che la Flavia Acque ha predisposto, devo dire che evidentemente è un progetto che 
toglierà questo pericolo di alluvione per sempre, così noi speriamo in un importo intorno ai 
200.000 euro e dovrebbe riguardare tutto quello che sta intorno a Via Palo Laziale e quindi 
evitare che nei momenti di grande pioggia, le acque che provengono da Via Palo Laziale, da 
Palo, da altri ponti, finiscano tutti all’ingresso del ponte cioè sotto l’inizio del ponte, lì poi 
vadano a spargersi dappertutto. Allora, questo progetto ripeto, che è stato predisposto dalla 
Flavia Acque, sarà portato domani in Comune e nei prossimi giorni potremmo anche 
mandarlo in Commissione Lavori Pubblici per esaminarlo e comunque sarà a disposizione 
anche degli altri Consiglieri. Ripeto: sarà il più grande progetto di smaltimento di…uno dei 
più grandi progetti che stiamo realizzando nella città perché le piogge di questi giorni hanno 
evidenziato ancora purtroppo alcuni punti di criticità, anche se altri ne sono stati raggiunti, 
sono stati risolti, penso a quello di Via Ravello, dietro Via Messico o quello parzialmente 
risolto di Via Kennedy, anche se i lavori devono essere completati… 
 
Presidente Caredda: Grazie Sindaco. Consigliere Voccia. 
 
Cons. Voccia: Si, grazie Presidente, ha risposto Lei ai cittadini. Io per quanto riguarda il 
secondo punto, rammento al Sindaco e all’Assessore ai Lavori Pubblici che anni fa e non 
c’entra niente il Collega Ardita qui presente ma parlo di una altro Ardita, facemmo uno 
studio su quella zona proprio per far defluire quando c’erano le grosse piogge, tramite 
quest’altro collettore perché fu proprio… fu immesso un nuovo collettore ma non dal 
Comune ma bensì a costo dei cittadini che stanno su quella zona e s’allagavano. Fu fatto, 
soltanto che poi è successo che quando è stato portato il gas metano su quella zona, sono 
stati tranciati e chiusi totalmente, quel lavoro fatto all’epoca da quei condomini e ripeto, il 
geometra Ardita ha ancora i disegni di tutto quanto il lavoro fatto all’epoca, dunque si 
potrebbe riprendere benissimo o quantomeno per conoscenza presa, quel tipo di intervento 
che si fece all’epoca e allacciarlo a quello nuovo che voi volete fare. Grazie. 
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Presidente Caredda: Grazie a Lei. Consigliere Leccesi. 
 
Cons. Leccesi: Si, buonasera a tutti, chi ci ascolta e chi ci segue qui in aula. Io volevo 
segnalare alcuni problemi che sono sull’Aurelia da poi passare magari all’ANAS, cioè sulla 
discesa da Carabetta che va al Fosso Sanguinaro, le due cunette laterali non riescono ad 
assorbire l’acqua, un po’ perché c’è della sporcizia laterale e se fluisce l’acqua passa 
nell’Aurelia e un po’ perché so’ talmente piccole che non riescono ad assorbire tutta 
l’acqua. Un’altra cosa pericolosa diciamo, è fra la zona di Olmetto Monteroni e l’ingresso 
Monteroni, dove la cunetta è sempre piena e penso che il passaggio verso mare, o 
sull’Aurelia o sulla ferrovia è ostruito, pertanto lì rimane sempre una grossa quantità di 
acqua e se piove tanto, automaticamente si allaga l’Aurelia, penso pure quella una 
segnalazione da fare all’ANAS. E poi volevo sapere dall’Amministrazione se si stanno 
facendo i lavori intanto sul diciamo sull’ingresso all’Osteria Nova visto che siamo senza 
luce ormai da più di 15 giorni, se è stato previsto l’allargamento, una sistemazione perché 
quell’incrocio come ho segnalato da diverso tempo è pericoloso, non so se si stanno facendo 
dei lavori, comunque mi auguro di si. Un’altra cosa che i residenti del diciamo, della 
campagna lamentano, è il discorso che ci sono delle buche enormi, non dico voragini, ma 
che si casca ‘na macchina co’ ‘a ruota dentro, si spacca tutto, voglio dire…cerchiamo di 
provvedere perché non credo che…si, la pioggia continua non permette di fare certi lavori, 
perché è inutile mettere l’asfalto quando piove perché sicuramente non attecchisce, non 
attacca e va via subito. E poi volevo anche sapere se i cassonetti, è stato previsto uno studio 
per l’aumento dei cassonetti e delle campane per il vetro in campagna. Grazie. 
 
Presidente Caredda: Grazie a Lei. Risponde l’Assessore Pompei. Prego Assessore. 
 
Ass. Pompei: …dicevo, bisognerebbe tener presente che è un momento eccezionale non 
solo per Ladispoli, ma mi sembra da quello che sentiamo in televisione, da quello che 
leggiamo sui giornali, mi sembra un po’ che tutta l’Italia sia così perché lì dove Lei dice che 
è diventato pericoloso, siamo d’accordo, lo conoscevo il problema, cercheremo di risolverli 
prima che sia possibile. Per quanto riguarda le buche, La informo Consigliere,che anche 
oggi nonostante la pioggia stavano facendo i lavori, ma mi creda non si arriva, è una cosa 
impossibile, è un tempo atmosferico che non era mai successo o quantomeno era successo 
da tantissimi anni. Grazie. Comunque stiamo lavorando. 
 
Presidente Caredda: Grazie a Lei…Assess…ehm, Consigliere… 
 
Cons. Leccesi: Si, come avevo detto anche io che la pioggia non permette di attappare le 
buche e pertanto speriamo nella clemenza del tempo e poi si farà sto intervento. Grazie. 
 
Presidente Caredda: Grazie a Lei. Consigliere Ardita, è iscritto a parlare, ha chiesto la 
parola. 
 
Cons. Ardita: Allora, prima delle due interrogazioni, le interferenze credo che del Sindaco 
che è il primo cittadino, sulle questioni di partito, dell’opposizione, credo che non siano 
gradite. Lei credo che nella sua funzione e ruolo che svolge di Sindaco della città, ha 
tutt’altro che pensare…allora La invito cortesemente perché il mio spirito di partito dove si 
decide con una linea regionale e provinciale di non condividere, come sono state fatte, le 
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case in cooperativa ad esempio…ho preso, ho seguito la direttiva del Presidente provinciale 
Lollobrigida e del Capogruppo alla Regione Cecchetti, riguardano a noi. Lei credo e 
concludo brevemente, credo che abbia altre cose da pensare molto più importanti. Adesso 
seguo brevemente alle due interrogazioni. La prima all’Assessore Crimaldi: l’ho sentita in 
silenzio per un anno, dopo un anno ha fatto quell’intervento veemente sulla festa tricolore, 
sugli stand in piazza…adesso, non ero sicuro se Lei era presente, mi ha risollevato la sua 
presenza, considerato questi due bei mercatini che sono stati organizzati: uno mi dicono l’8 
dicembre lungo la strada, la via che porta al Campo Sportivo di Marina di San Nicola, 
presenza 4 stand; il secondo questo week-end, sabato e domenica a Via Duca degli Abruzzi, 
sabato mattina ho fatto fare le fotografie, non c’era neanche l’avviso della chiusura della 
strada. I commercianti tutti arrabbiati, 6 stand …6 stand…allora Crimaldi, o le cose si fanno 
bene, forse mancava una virgola quando Ardita ha fatto la festa tricolore, o mancava un 
permessino… però se và a danneggià tutta ‘na via de’ commercianti, da quello da’ a’ 
pescheria ar tortellino,a quello… tutti arrabbiati…dice “Ma come si fa a chiudere una strada 
per due giorni, co’ 4 stand?”, cioè come si fa a pensare una cosa? Poi, si era deciso una volta 
al mese? Adesso tutti sti week – end de dicembre…ma come se fa? Questi i week – end de 
dicembre, lì lavora ‘a gente, il commerciante…aspetta il periodo natalizio perché la gente 
compra de più i tortellini, de più er pesce…ed esce fuori l’idea brillante di fare il mercatino 
co’ 4 stand! Allora, a parti inverse, se io dalla parte vostra, quando Ardita ha organizzato la 
festa tricolore co’ 40 stand e con 1000 persone presenti, si poteva contestare la virgola, ma 
oggi caro Assessore Crimaldi, discutiamo proprio del fallimento di due mercatini che ha 
lasciato tutti quelli de Marina di San Nicola scontenti, a vedè ‘ste 4 capanne che nun 
c’avevano senso; qui a Via Duca degli Abruzzi, siamo andati a toccare…forse qualcuno 
dice che sono troppo esagerato quando dico “Le tasche dei commercianti, le tasche dei 
cittadini”…arriva una certa ora: stanno a lavorà i commercianti, con tutte le difficoltà di 
recessione economica, ci andiamo ad inventare cose che non sono positive perché…ma chi 
si lamentava quando qualche cosa non aveva…qualche battibecco con Battillocchi? Quando 
se fanno 40 stand sulla via, ce stanno i commerc…ci stanno gli ambulanti, lavorano loro e 
lavorano i commercianti, se le cose so fatte bene Ardita le condivide…se le cose nun so 
fatte bene, nel bene o nel male come dice D’Alessio cò un voto o cò 600 voti, il mio ruolo di 
consigliere d’opposizione, mi porta a contestare le cose che nun so state fatte 
bene…ehehe… 
 
Presidente Caredda: Consigliere Ardita! L’interrogazione qual è? 
 
Cons. Ardita: …sempre offensivo…Consigliere D’Alessio! 
 
Presidente Caredda: Consigliere Ardita! 
 
Cons. Ardita: …vabbè…passo alla seconda interrogazione… 
 
Presidente Caredda: …Eh, ma la prima francamente… 
 
Cons. Ardita: …la prima l’ho fatta! 
 
Presidente Caredda:...Ah, ha fatto la prima interrogazione…va bene… 
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Cons. Ardita: …il punto è quello: non si organizzano delle feste con 4 stand a danno di 
tutti i commercianti della via. Nun se chiude una via per il sabato e la domenica, ho fatto le 
fotografie, una cosa ver – go – gno- sa!eheh va bene…il Sindaco…io metterei più che il 
punto esclamativo, il punto interrogativo sulla sua gestione dovrebbe mettere più che 
l’esclamativo, di come stanno le cose, visto che ogni tanto scrive quei begli articoli… 
 
Presidente Caredda: Consigliere! Passi alla seconda! 
 
Cons. Ardita: …a Via Fiume chiedono di mettere i parcheggi a pagamento, ne vorrei 
conoscere uno…uno non de più…la seconda, sono benevole, perché nel bene e nel male 
forse l’unico che s’è dato un po’ da fa è il Consigliere Esigibile…Scusi, Delegato ai Lavori 
Pubblici…Edilizia Scolastica…allora però l’impegno ce lo mette, allora…lo invito, lo invito 
a controllare lo stato della sicurezza di tutte ste scuole che in una settimana – 10 giorni i 
Vigili del Fuoco sembrano convenzionati con le scuole di Ladispoli, prima la scuola 
alberghiera al III – IV piano, poi la scuola a Via La Spezia, poi la Borsellino…sulla 
Borsellino sta uscendo veramente una cosa che ducento mamme che da oggi fino ar 7 
gennaio nun se sa ‘ndo porteranno ‘sti bambini…il 7 gennaio è punto interrogativo, perché 
nelle fasi dei lavori che so previsti sembra che questo 7 gennaio neanche è certo…Via 
Rapallo pure, condizioni che dicono che piove anche là dentro a quella scuola, allora non so 
se ci andrà l’ASL o chi di competenza, ma la sicurezza, ci gonfiamo tanto de parole…la 
sicurezza lì al Nord…le scuole de qua e de là, a Ladispoli credo che co’ sti ultimi eventi, c’è 
da preoccuparsi da parte dei genitori che portano i bambini a scuola e soprattutto quando 
nun se sa dopo er 7 gennaio sti 200 bambini dove andranno. Allora, certezze del futuro de 
200 bambini, e lo chiedo al Delegato Esigibili perché visto che il Sindaco è più impegnato a 
capire dentro AN chi comanda o chi c’ha da fa, chi sbaglia o chi attacca l’altro, allora è 
meglio che lo chiedo al Delegato Esigibili…allora… 
 
Presidente Caredda: Consigliere, senta! Si giri da questa parte per cortesia…allora, 
l’interrogazione all’Assessore Crimaldi va bene… 
 
Cons. Ardita: …e va bene…al Delegato Esigibili… 
 
Presidente Caredda: …no, aspetti, il Delegato per poter intervenire in Consiglio 
Comunale, dobbiamo sospenderlo, altrimenti l’interrogazione Lei la deve rivolgere al 
Sindaco…funziona così…funziona così… 
 
Cons. Ardita: …all’Assessore…allora scusi, io leggo tutti i giornali e leggo “Il Delegato 
all’Edilizia Scolastica, fa sto lavoro…”… 
 
Presidente Caredda: No, aspetti, forse non mi sono spiegata… 
 
Cons. Ardita: Allora fateme capì! 
 
Presidente Caredda: Ripeto… 
 
Cons. Ardita: EHEHEH! C’è un… 
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Presidente Caredda: Consigliere Ardita! Ripeto… 
 
Cons. Ardita: …ho guardato adesso nel suo libro, è incompleto nell’ultima pagina, non c’è 
scritto…non s’è capito bene chi è Assessore ai Lavori Pubblici…ah., va bene, fate voi… 
 
Presidente Caredda: …se forse mi fa parlare…ecco, grazie Consigliere Ardita…allora, Le 
ripetevo…Le ripeto, anzi, il Delegato non può prendere parola con il Consiglio Comunale 
se non viene sospeso, altrimenti risponde il Sindaco, cioè è chiaro questo? Quindi non è che 
il Delegato può intervenire in Consiglio Comunale e rispondere a Lei in maniera pubblica 
diciamo cioè con i microfoni aperti. Se Lei vuole che il Consigliere Esigibili spieghi queste 
ragioni che Lei sostiene, alle quali Lei vuole delle risposte, dobbiamo sospendere il 
Consiglio Comunale. Interviene il Delegato Esigibili e poi riprendiamo il Consiglio, 
altrimenti risponde il Sindaco…cioè scelga che cosa vuole fare… 
 
Cons. Ardita: …visto che…non so se fa scegliere a me visto che il Sindaco… 
 
Presidente Caredda: Scelga! Scelga! 
 
Cons. Ardita: …l’ho visto più impegnato sulle questioni nostre di partito, preferisco che il 
Delegato Esigibili… 
 
Presidente Caredda: …e allora dobbiamo… 
 
Cons. Ardita: …che da domani mattina si metterà in moto sicuramente per le 
scuole…sospendiamo due minuti e non di più… 
 
Presidente Caredda: …e allora Consigliere…il Consigliere Esigibili…ehm il Delegato 
Esigibili, spiegherà a microfoni però chiusi una sua risposta e poi risponderà il Sindaco… 
 
Intervento del Delegato Esigibili a microfoni spenti. 
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Al termine dell’intervento del Delegato Esigibili. 

 

Presidente Caredda: Assessore Crimaldi, prego… 
 
Ass. Crimaldi: Buonasera a tutti i radioascoltatori e a tutti gli spettatori presenti e tutti i 
cittadini che ci ascoltano. Io volevo rispondere al Consigliere Ardita ma non per fare sempre 
polemiche sterili e sembra che la vita politica di Ladispoli gira attorno al mercatino del 
mese. Se il Consigliere Ardita c’ha alcuni amici di Via Duca degli Abruzzi, che soffrono e 
c’hanno la coda di paglia, dicesse nomi e cognomi di questi negozianti. Forse il Consigliere 
Ardita non se ne è accorto che è il primo anno che Via Duca degli Abruzzi dove Lei c’ha la 
sede sindacale, è stata illuminata a costo zero da parte…Lei ha parlato di che cosa si 
organizza a Natale e se va organizzata qualcosa di serio o di poco serio. Il mercatino del 6 e 
del 7 …rispondiamo per diciamo, per punti: il mercatino del 6 – 7 dicembre è stato 
organizzato sotto, anzi bisogna ringraziare i signori operatori del mercatino che so venuti 
con quel tempaccio. La settimana scorsa Lei non so, se Lei la vita…se segue i giornali e la 
televisione…in Italia tutti fanno la corsa ai mercatini di Natale. Ladispoli cerca con i propri 
mezzi, visto e considerato che gli amici suoi che organizzano le feste in piazza a Ladispoli, 
quindi se vuole far polemica Le rispondo (?), li va a trovare a Civitavecchia! Ma non a costo 
zero per l’Amministrazione perché i signori che si muovono per fare i mercatini sotto 
pagamento dell’Amministrazione a Ladispoli, io non li faccio. Sono i signori, gli operatori 
del mercato che devono pagare al Comune, non è che il Comune deve pagare gli operatori 
per il sapore della loro merce, questa è la prima cosa. Quest’anno si è cercato insieme, forse 
Lei non sa che c’è una consulta delle attività produttive dove la maggior parte di 
commercianti di Via Duca degli Abruzzi, ha collaborato all’organizzazione di tutta la 
festività natalizia. Glielo dico con un anticipo così poi Lei non fa altre interrogazioni tra 15 
– 20 giorni: è il primo anno che Ladispoli è stata illuminata per 3 km di luminarie a costo 
zero da parte dell’Amministrazione. I commercianti di Via Duca degli Abruzzi, La invito 
visto che Lei passa e ripassa per Via Duca degli Abruzzi, perché non, oltre a non fermarsi 
dagli amici suoi, si ferma agli altri commercianti che hanno voluto, hanno voluto e hanno 
collaborato per la festività natalizia. Mi dispiace caro Consigliere Ardita, che Lei continua a 
battere un tasto sul mercatino; il mercatino è così e l’ho sempre invitata pure a Lei. Se c’ha 
organizzatori di mercatini a costo zero, dove questi signori pagano l’Amministrazione, 
glielo ho detto un anno fa, glielo ho detto sei mesi fa, glielo ho detto tre mesi fa, me li faccia 
accompagnare. Lei una volta è venuto con un suo organizzatore che doveva organizzare 
una…io sono aperto…la porta del mio ufficio è aperta il martedì e il giovedì, dalla mattina 
alla sera, quindi qualunque organizzatore di mercatini, mercati…basta che organizzano e il 
Comune non  ci rimette una lira, questa è la risposta. Poi un’altra cosa: il discorso di San 
Nicola del giorno 8 dicembre quindi era il lunedì 8 dicembre, è stato una giornata penso 
pure piovosa quella mattina, e gli operatori dopo essere stati al freddo e al gelo il 6 e il 7, 
penso che l’8 onestamente non se la sono sentiti, questo per il ponte dell’8, poi il discorso di 
tutte le settimane a Via Duca degli Abruzzi, qui non…qui d’accordo con la consulta delle 
attività produttive dove fanno parte la Confcommercio, la Confartigianato, la Confesercenti, 
la Coldiretti, la CIA, il CNA, Assotour, Assobalneari, io non decido da solo! È insieme alla 
consulta che organizziamo le attività in questo Comune. Quest’anno, mi prendo un minuto 
così per sensibilizzare i presenti e chi ci ascolta, è partita la prima lotteria comunale 
dell’artigianato e commercio dove noi, e glielo dico in anticipo perché con me la trasparenza 
e l’onestà è la prima cosa, visto che vuole battere sempre su un tasto che con me prova un 
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muro contro muro, abbiamo stampato 40.000 biglietti a 1 euro per ogni cittadino di 
Ladispoli, perché noi vogliamo, vogliamo che in questo momento di crisi economica, la 
gente viene a fare spesa a Ladispoli, non esce fuori da Ladispoli. Abbiamo illuminato Viale 
Italia, penso che con una certa serietà e una certa bellezza, i cittadini e i commercianti 
almeno a me dicono che sono contenti. La lotteria servirà e questo servirà per il futuro ad 
organizzare eventi senza attingere dalle casse comunali visto che siamo in una crisi 
economica. Poi un’ultima cosa e finisco poi, se sono stato esaustivo o meno me lo dirà, 
l’ultima cosa è, sulla piazza noi vorremmo organizzare tante cose sulla piazza, l’abbiamo 
fatto insieme e lo stiamo facendo insieme all’Assessore al Turismo e all’Assessore allo 
Sport, quindi vedrà manifestazioni un po’ diverse dagli altri anni, questo perché ci siamo 
resi conto che una cosa è spendere i soldi del denaro pubblico e poi dire “Vabbè, abbiamo 
fatto una manifestazione di un certo livello” e c’è più soddisfazione quando invece a queste 
manifestazioni partecipano tutti i commercianti. Un’ultima cosa: stiamo tentando, perché 
noi andiamo per tentativi perché quando si organizza un evento stiamo andando per tentativi 
e fino ad oggi qualcuno ci ha dato riscontro che stiamo lavorando bene, sempre dalla parte 
dei commercianti, perché noi stiamo dalla parte dei commercianti, non stiamo contro i 
commercianti. Quindi se sono stato esaustivo, finisco qui. Grazie. 
 
Presidente Caredda: Grazie a Lei. Sindaco chiede la parola, prego. 
 
Sindaco Paliotta: Grazie Presidente. Intanto stia tranquillo Ardita, a me quello che succede 
nel suo partito non m’interessa ma non lo dico in termine negativo, nel senso che ogni 
partito ha la sua vita interna…a me interessa quello che si vota in aula consigliare e come 
votano i Consiglieri, io di questo parlo e se Lei consente, questi sono fatti amministrativi 
che non c’entrano con le segreterie dei partiti, con…quello che accade in questa città, quello 
che accade in aula consigliare, come si vota…questo è l’oggetto di discussione, come è 
oggetto da parte sua di interventi su quello che facciamo noi, così anche noi possiamo 
intervenire su quello che sono le vostre posizioni o sulle sue posizioni. Detto questo, quello 
che sta accadendo in Italia in questi giorni e speriamo che con oggi sia finita ma le 
previsioni purtroppo dicono che ci sarà qualche altra cosa, ormai è stato definito “calamità 
naturale”. Quando c’è una calamità naturale in un paese coeso, non si fanno le polemiche, 
non si attaccano gli amministratori, si cercano di risolvere i problemi. vede, qualche giorno 
fa un esponente del centro sinistra, ha criticato Alemanno per come stavano andando le cose 
a Roma, io non ho condiviso quel modo di criticare ed attaccare il Sindaco di Roma in 
questo momento. A Roma ci sono stati dei morti e a parte il morto disperso, diciamo così 
che è caduto, un’altra persona è purtroppo morta in un sottopassaggio. Ora in questa fase 
non interessano le responsabilità, interessa evitare che accadano altre cose, perché forse 
qualche responsabilità ci sarà pure, ma quando accadono calamità naturali, ogni città si 
coalizza per aiutare. E allora le scuole di Ladispoli, sono 27…sono 27 edifici a Ladispoli. 
Su due edifici ci sono stati dei problemi, ma io penso che i problemi sono stati anche nel 30 
– 40% di edifici di civile abitazione, perché quando piove per giorni interi con questa 
violenza e con questo vento, l’acqua entra in molti e molti luoghi. Mi dispiace di non avere 
qui “Il Messaggero” di oggi, io comunque l’ho messo da parte, e in prima pagina nella 
“Cronaca di Roma”, faceva l’elenco delle scuole chiuse a Roma, a parte gli allagamenti e a 
parte gli incidenti. Voglio ricordarLe che qualche tempo fa un albero, durante un temporale, 
è caduto e ha ucciso un ragazzo. Pensi se in quel momento qualcuno avesse cominciato a 
speculare…”No, è caduto un albero…magari era tenuto male…magari era da 
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potare…magari era colpa di qualche amministratore…” No! Non mi sembra che ci siano 
state polemiche di questo tipo, queste sono tragedie sulle quali non bisogna speculare. 
Allora non bisogna speculare nemmeno sui bambini. C’è un problema serio, noi in un anno 
abbiamo finito una scuola al Miami, finita, abbiamo iniziato una scuola di 30 aule al Cerreto 
che già sta al secondo solaio, abbiamo approvato il progetto di una scuola a San Nicola 
grazie anche all’eredità passata, perché la scuola del Miami era stata finanziata 
precedentemente. Io non so in un anno Lei cosa avrebbe potuto fare, forse avrebbe fatto una 
decina di scuole, non lo so…oltre a questo è stato fatto un intervento sulla Borsellino non 
riuscito. Tecnicamente evidentemente è difficile risolvere il problema di quel tetto e sono 
stati stanziati 400.000 euro per un intervento che pensavamo di fare a giugno sulla 
Borsellino. Questo, questo sta avvenendo, noi avremo mercoledì un’assemblea con i 
genitori della Borsellino, diremo quelle che sono le nostre proposte perché a parte questa 
settimana, poi ci saranno le ferie natalizie, perché al rientro dalle ferie natalizie, ogni 
bambino abbia la sua aula, dove lo stiamo cercando in tutti i modi, lo stiamo verificando, 
potrebbe essere la Borsellino se i tecnici diranno che è agibile, altrimenti altre aule 
cercheremo in qualche modo di reperirle…in qualche modo significa…in qualche modo 
diciamo, giusto…questo stiamo facendo, però quando accadono queste cose in una 
città…stamattina abbiamo incontrato i balneari e altro problema drammatico in una città 
come la nostra, che ha visto dimezzare la spiaggia…ecco c’è qualcuno che magari si può 
mettere a cercare le polemiche di chi ha la colpa, noi invece stiamo cercando di risolvere il 
problema che è una cosa diversa. 
 
Presidente Caredda: Grazie Sindaco. Consigliere Ardita, si ritiene o meno soddisfatto? 
 
Cons. Ardita: In parte, perché credo comunque di aver usato metodi e parole differenti 
nelle due interrogazioni: la prima sull’Assessore Crimaldi, si può dire che so belle le 
luminarie de Natale, che so costate ai commercianti…io ho sottolineato che quando si 
organizzano delle manifestazioni e credo democraticamente anche da parte vostra, delle 
riflessioni ci sono state al momento opportuno quando qualcun altro ha organizzato e 
mancava il punto e la virgola, dire che se si organizza un mercatino de Natale deve esse 
fatto bene e ce devono esse 4 bancarelle, perché permettetemi, cioè quando i commercianti 
ed i residenti di una via si vedono chiusa la strada per due giorni, e nei due giorni non si 
ottiene né il risultato di vedere il mercatino, il mercatino di tutti gli stand, si sono sacrificati 
per i parcheggi, si sono sacrificati per la viabilità e tutto quanto, il minimo risultato e la 
riuscita della manifestazione…e lì le mie parole sono state abbastanza dure. Credo che 
quando ho affrontato il discorso delle scuole, il mio è stato  un invito nei confronti del 
Delegato Esigibili, con rappresentando le istanze e le preoccupazioni dei genitori che credo, 
caro Sindaco, siano legittime di chiedere, dopo il 7 gennaio questi 200 bambini dove 
andranno a scuola, cioè qui non è che…si voi tendete sempre ogni volta a demonizzare 
l’opposizione “Ecco quello è cattivo…quello dice no contro la città…contro…”. Io ho fatto 
l’interrogazione, ma chiusa quella scuola i 200 bambini dove andranno a scuola dopo il 7 
gennaio? Ma permettete che l’interrogazione se po’ fa? Cioè non credo che cioè…uno ha 
fatto una domanda…cioè…allora, da Crimaldi me so cadute le braccia, lasciamo stà perché 
nun ce voglio neanche continuare…se uno chiede il mercatino e ha fatto schifo cioè non 
detto da me ma da quei commercianti che in quei due giorni non hanno guadagnato, 
cioè…punto e basta. Nei confronti sul discorso della scuola sono stato propositivo e nello 
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stesso tempo preoccupato e mi sono messo dalla parte delle famiglie, delle 200 famiglie che 
hanno quel punto interrogativo dopo il 7 gennaio… 
 
Presidente Caredda: Ho scritto a parlare il Consigliere Penge. 
 
Cons. Penge: Si, buonasera. Abbiamo ricevuto delle segnalazioni dai commercianti del 
Viale, riguardo un problema che praticamente sono stati tolti la segnaletica che riguarda lo 
scarico ed il carico delle merci. Ora la domanda è questa: se nelle aree dove sono previste 
appunto lo scarico ed il carico merci, verranno messi i parcheggi blu e in quel caso dove 
appunto questi mezzi che devono portare le merci ai negozi, possono fare lo scarico ed il 
carico in quel caso. E poi, la seconda è quando si inizierà a studiare un apposito 
regolamento per questi parcheggi dove appunto possono essere inseriti una serie di 
emendamenti che possono essere migliorativi fermo restando che non si è ancora capito il 
parcheggio dei disabili che è stato praticamente ovunque sul Viale, che è stato  coperto dalle 
strisce blu, appunto dove possono mettere la macchina questi…i disabili, grazie… 
 
Presidente Caredda: Grazie a Lei Consigliere. Risponde il Sindaco. 
 
Sindaco Paliotta: Ma, il fatto che siano scomparsi gli spazi per carico e scarico 
francamente è una cosa recente. Io fino a qualche giorno fa li ho visti, quindi…ah i cartelli? 
Ma a terra ci sono le strisce gialle…ci sono le strisce…no, non ci risulta comunque vabbè 
vedremo…non è così, forse…forse…eh beh…le strisce gialle contano…contano…contano 
in materia determinante…per quanto riguarda i parcheggi quindi diciamo la discussione 
sull’esperienza che c’è stata finora e le eventuali modifiche ci ripromettiamo di fare una 
riunione della Commissione o dei Capigruppo come avevamo detto perché ci sono delle 
proposte che vorremmo fare, le confrontiamo anche con le vostre, sicuramente prima di 
definire che cosa modificare, ci riconfronteremo anche con l’opposizione. Per quanto 
riguarda l’handicap, chi ha l’handicap può parcheggiare sulle strisce blu, questo è già stato 
detto,lo ridiremo magari, lo rifaremo sapere… 
 
Presidente Caredda: Grazie Sindaco. Consigliere Penge. 
 
Cons. Penge: Si, era soltanto perché avendo ricevuto queste comunicazioni, pensavano che 
venivano coperte anche le aree di scarico e di carico merci, quindi è stata chiarita la cosa, 
non c’è problema. 
 
Presidente Caredda: Grazie a Lei. Ho iscritto a parlare il Consigliere…ahh, Assessore 
Pompei, prego… 
 
Ass. Pompei: …per quanto riguarda i portatori di handicap, va anche meglio perché Le dico 
che ci sono tantissime richieste  che non potevano essere soddisfatte perché i posti per i 
portatori di handicap vanno a percentuale; viceversa così il posto lo trovano tutto, quindi 
senza problemi… 
 
Presidente Caredda: Grazie. Poi ho iscritto a parlare Asciutto, Garau e 
Cervo…Consigliere Garau non penso che Lei dubiti della correttezza dello svolgimento di 
questo…ma non è necessario perché Lei comunque viene, controlla il foglio, appena un 
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Consigliere alza la mano, viene iscritto a parlare quindi…il Consigliere Asciutto ha chiesto 
la parola subito…anzi quasi in contemporanea con il Consigliere Penge. Quindi Consigliere 
Garau mi pare che è fuori luogo questo suo intervento. Consigliere Asciutto, prego… 
 
Cons. Asciutto: Grazie Consigliere…buonasera a tutti gli ascoltatori, a tutti i cittadini 
presenti, a tutti i Consiglieri Comunali. Dunque, io avevo bisogno di interrogare il Sindaco 
in merito ad una richiesta che è pervenuta da un’associazione soprattutto da un’associazione 
la cui comunità è polacca, dove è stata richiesta un’aula per svolgere attività di lingua 
straniera presso l’Istituto del Circolo Didattico II 290 e la domanda era stata protocolla 
quattro mesi indietro e a tutt’oggi l’associazione non ha avuto risposta. È arrivata una lettera 
dal Circolo Didattico dove si chiedeva che diciamo l’aula poteva essere messa a 
disposizione solo dopo che fosse pervenuta con comunicazione iscritta dall’Ufficio 
Comunale, l’accettazione di questa richiesta. Ovviamente questa sera abbiamo approvato un 
regolamento comunale che riesce a gestire questo settore, quindi visto, considerato che il 
Comune di Ladispoli si adopera per rimuovere qualsiasi genere di ostacolo burocratico e 
promuove proprio il rispetto per le pari opportunità senza riguardare, senza considerare che 
sono italiano oppure no, ecco. La mia domanda è questa: visto che è stato approvato il 
regolamento, può essere lasciata comunicazione immediata oppure, visto che comunque 
sono trascorsi più di 120 giorni, possiamo provvedere a rilasciare l’autorizzazione in 
questione, in quanto rischia l’associazione promotrice della proposta culturale di perdere i 
finanziamenti ecco, perché vengono proprio finanziati dalla comunità in questione e in 
questo caso polacca, e quindi se possiamo in qualche modo sollecitare proprio la consegna 
ecco, degli spazi, e poter svolgere tale attività, ecco…prego… 
 
Presidente Caredda: Grazie. Risponde il Sindaco. 
 
Sindaco Paliotta: La richiesta è stata passata, me la ricordo, è stata passata all’Assessore 
alla Pubblica Istruzione, probabilmente c’erano da definire alcuni rapporti anche tra 
Comune e direzione didattica, probabilmente dopo l’approvazione di questo regolamento 
tutto sarà anche più chiaro. Penso…che Presidente, che l’Assessore Ascani possa 
aggiungere altre cose… 
 
Presidente Caredda: Grazie. Assessore Ascani…vuole illustrare al Consiglio?... 
 
Ass. Ascani: Si, grazie. Questa sera abbiamo approvato appunto il regolamento non solo per 
le palestre ma anche per gli spazi dentro le scuole in orario extrascolastico, questo è 
importante. però nel regolamento c’è una clausola: che bisogna fare domanda all’elenco che 
noi abbiamo, un elenco delle associazioni, praticamente l’associazione…io La invito subito 
domani a fare questa domanda in maniera che si mette in lista con le associazioni che 
abbiamo, dopodiché ha diritto ad avere degli spazi in base…se ci sono ovviamente… 
 
Presidente Caredda: Grazie Assessore… 
 
Ass. Ascani: …ecco quindi domani…io dico domani, ma insomma nei prossimi giorni, 
faccia domanda per essere iscritti sopra l’elenco delle associazioni del Comune di Ladispoli. 
Grazie. 
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Presidente Caredda: Grazie a Lei…Consigliere… 
 
Cons. Asciutto: Si, ecco, sono stata praticamente informata che l’associazione è iscritta da 
tre anni e questo significa che dovrà presentare, che dovrà protocollare la richiesta di nuovo 
visto che è stata già protocollata da 4 mesi? No, presumo che sia sufficiente perché 
comunque la richiesta alla direzione didattica è pervenuta e spetta al Comune di lasciare 
parere favorevole per questa richiesta. Quindi la procedura deve partire da quando è stato 
approvato il regolamento? Si…deve essere riprotocollata…va bene… 
 
Presidente Caredda: Assessore… 
 
Ass. Ascani: Si, non credo, non credo che sia iscritta da tre anni perché il bando è stato fatto 
da poco e quindi sicuramente dovrebbe rifare la domanda con tutta la documentazione 
richiesta…è stato fatto adesso il bando, quindi non so se…bisognerebbe vedere gli elenchi, 
negli elenchi se è iscritta… 
 
Presidente Caredda: Grazie. Il microfono, Consigliere Asciutto… 
 
Cons. Asciutto: Grazie. La seconda interrogazione invece riguarda la raccolta porta a porta 
presso il quartiere Miami e considerando che la nuova fase sulla differenziazione del riciclo 
dimostra che effettivamente nulla si brucia, nulla si butta via ma tutto viene riciclato, quindi 
sotto questo…no noi diciamo che è questa la nuova fase futura, attuale e per una buona 
Amministrazione diciamo che questo è il futuro. Considerando il fatto che al Miami si è 
tanto decantato l’ottimo progetto e che qualcuno ha definito con successo insomma, ecco, 
però…la domanda è questa: mi è prevenuta una richiesta da una concittadina la quale si 
lamenta dell’aumento della tassa sui rifiuti, allora la mia domanda è questa: avrebbe dovuto 
diminuire la tassa sui rifiuti perché praticamente ha dimostrato che dopo due anni di attività 
di raccolta il Comune può almeno dire, diciamo l’ente comunale che ha proposto questa 
raccolta, avrebbe dovuto raggiungere il 50% dalla raccolta stessa che era autosufficiente per 
gestirsi da sola quindi non aver bisogno di contributi in più, quindi a tal punto che dal 
riciclaggio, il riciclaggio diminuiva, cioè il riciclaggio veniva rivenduto alle filiere oppure 
restituito alle filiere perché tramite un accordo tra il CONAI e ANCI, questo è un accordo 
diciamo nazionale che forse molti sindaci non sanno, quindi il contributo veniva dalla 
Provincia per avviare questo progetto. S’è dimostrato che dopo due anni di questa attività 
mi pare che sono già passati nel quartiere Miami, avrebbe dovuto diminuire questa tassa, 
no? Ecco…invece è aumentata. Allora molti si lamentano del fatto pure si vocifica(?) che la 
raccolta differenziata va a finire comunque nella discarica di Cupinoro e che non c’è la 
dimostranza  che questa raccolta differenziata in realtà vada a finire nelle filiere così come 
dovrebbe. Allora, ci può spiegare il perché dell’aumento e se effettivamente la raccolta di 
differenziazione dei rifiuti, è dimostrabile che vanno a finire nelle filiere, così come 
desiderano i cittadini. Grazie. 
 
Presidente Caredda: Prego, risponde il Sindaco. 
 
Sindaco Paliotta: Ma, io comincio da quest’ultima considerazione: Consigliera, noi 
abbiamo già parlato anche altre volte. Io penso che sia…che…no, adesso diciamo, volevo 
dire un’altra cosa…quello di dar retta a vociferazioni su cose così delicate, beh, ecco io 
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inviterei ad avere più prudenza a diffondere queste cose perché qualcuno in maniera così 
indiscriminata può sempre dirlo, ma noi che siamo amministratori di tutti, compresi i 
Consiglieri Comunali, dovrebbero così riportare un po’ le cose alla realtà. Nessuno può fare 
quello che si vocifera cioè prendere il differenziato e portarlo a Cupinoro…non si può fare! 
E comunque a testimonianza che questo non avviene, ci sono le fatture, cioè le fatture di 
ingresso del differenziato nei vari punti dove questo va, quindi l’umido va nello 
stabilimento di Maccarese, le altre cose, il vetro e la plastica vanno in altri punti e ci sono le 
fatture, ci sono diciamo le bolle di accompagno quindi questo non avviene. Per quanto 
riguarda…cioè, avviene che il differenziato va dove deve andare, il problema è che spesso il 
differenziato sta lontano e quindi anche il trasporto il differenziato non crea guadagno, poi 
su questa cosa penso che il Consiglio Comunale discuterà presto una nuova ipotesi di 
appalto e vedremo lì, magari ce lo faremo spiegare anche da esperti, che non è così facile 
come noi pensiamo, che la plastica rende, che il vetro rende; in realtà ci hanno spiegato che 
rendono alcune cose, come il ferro, come l’alluminio, come le lamine dei metalli, rendono 
alcuni tipi di plastica, rendono il cartone, ma tutto il resto non rende molto. Comunque, 
adesso non voglio aprire il discorso. Per quanto riguarda l’aumento, Lei sa che ancora la 
tassa dei rifiuti a Ladispoli non copre il 100% del costo, ma siamo intorno all’85 – 86%, 
quindi c’è stato l’altro anno un aumento che è stato uguale per tutti, adesso nella prossima 
determinazione delle tariffe, siamo intenzionati ad inserire elementi di differenziazione 
premiando diciamo i comportamenti cosiddetti virtuosi, però identificandoli non in maniera 
indiscriminata, cioè nel consorzio, ex consorzio Miami, ci dice la ditta che si occupa della 
raccolta, il 60% circa dei cittadini che aderisce e c’è un 40% dei cittadini ancora che non 
aderisce. Allora noi non possiamo premiare tutto un quartiere, dovremmo fare in modo che 
periodicamente si faranno delle…anzi si faranno quotidianamente delle rilevazioni e poi 
semestralmente saremo in grado di capire chi è fa la raccolta differenziata e chi non la fa 
anche perché il porta a porta c’ha proprio un indirizzo preciso quindi se la mattina c’è il 
sacchetto gli addetti segneranno che c’è il sacchetto, laddove non c’è il sacchetto dopo sei 
mesi, dopo un periodo ripeto, quanto meno semestrale, sapremo chi ha diritto ad avere la 
riduzione perché chi non è virtuoso e chi non segue un comportamento corretto non può 
avere la riduzione come l’altro. quindi l’obbiettivo è arrivarci fermo restando che siamo in 
un contesto nel quale ancora non c’è il 100% della cultura del servizio a Ladispoli, però Le 
confermo che vogliamo premiare i comportamenti migliori. 
 
Presidente Caredda: Grazie Sindaco. Consigliere prego… 
 
Cons. Asciutto: Si, io la ringrazio per la risposta ma non è che volevo ecco assolutamente 
mettere dubbi sull’attività amministrativa. Il fatto è che comunque è stato più volte discusso 
il fatto che la raccolta anche di cartone, spesso e volentieri veniva raccolto e poi magari 
andava a finire, ma questo comunque l’hanno dichiarato alcuni cittadini, il fatto che andava 
magari poi mischiato ad altro materiale insomma ecco…però ecco…quindi non è che io 
voglio creare assolutamente reazioni che non esistono, cioè questo è quello che mi è stato da 
detto ma a prescindere da questo mi auguro che il servizio migliori che venga sempre 
maggiormente diffuso, è normale che dipende anche da una buona forma di pubblicità da 
parte dell’Amministrazione comunale come ad esempio noi abbiamo votato all’unanimità 
una mozione presentata da FI dalla sottoscritta per promuovere la raccolta differenziata 
nelle scuole e in tutti gli edifici pubblici ma a tutt’oggi non si è visto nulla. Quindi mi 



 

 

 20 

auguro anche che quella mozione  possa iniziare a prendere forma in un contesto reale. 
Quindi penso che dipenda molto dalla nostra cultura e dalla nostra sensibilità. Grazie.  
 
Presidente Caredda: Il Sindaco voleva intervenire nuovamente.  
 
Sindaco Paliotta: Si, su questo fatto delle scuole abbiamo già chiesto all’AMA un progetto 
ma comunque se non si fa in questi mesi, nel nuovo appalto sarà previsto in maniera 
determinante cioè chi vince l’appalto dovrà impegnarsi a fare una campagna nelle scuole, 
altrimenti non passerà la decisione. Voglio dire una cosa che forse a questo punto avrebbe 
potuto fatto nascere il dubbio in qualche cittadino: è chiaro che se la raccolta differenziata o 
meglio, se ad esempio il vetro non viene messo direttamente nel contenitore del vetro ma 
viene lasciato vicino al cassonetto oppure il cartone viene lasciato lontano dai punti di 
raccolta e viene lasciato abbandonato, quel cartone può andare alla discarica indifferenziata 
però questo avviene quando ci sono depositi di materiale che sembrerebbe da differenziata 
ma in luoghi impropri. È  chiaro che 5 bottiglie di plastica che stanno per terra, se passano 
gli addetti all’AMA, non li andranno a mettere nella campana ma li andranno a mettere 
nell’indifferenziata, ecco forse questo può aver fatto nascere qualche equivoco ma tutto 
quello che sta nelle campane va direttamente, oppure quello che va raccolto con il porta a 
porta, va dove deve andare…prego?... 
 
Cons. Asciutto: Dico, Lei sta dicendo che si spera di diminuire questa tassa una volta che 
inizia a prendere il via il sistema della raccolta differenziata reale insomma, ecco, su tutto il 
territorio…ecco…questo è un auspicio di molti concittadini…e ultima e terza interrogazione 
se posso e ho finito… 
 
Presidente Caredda: Si, Consigliere Asciutto, ci stanno anche gli altri Consiglieri che 
devono fare l’interrogazione… 
 
Cons. Asciutto: …si ma… 
 
Presidente Caredda: …non possiamo stare a sentire…da parte di un solo Consigliere… 
 
Cons. Asciutto: ...solo…eh, ho capito però…c’è stato un Consigliere che ci è stato 20 
minuti su un’interrogazione…io sono brevissima… 
 
Presidente Caredda: …Consigliere, La prego un attimino di rientrare ed osservare il 
regolamento pure Lei…perché mi pare che vale per tutti… 
 
Cons. Asciutto: …ma quante sono le interrogazioni? 2?1? 5 minuti? 
 
Presidente Caredda: …Sono 2…sono 2… 
 
Cons. Asciutto: …non penso di aver parlato 5 minuti… 
 
Presidente Caredda: …anche per gruppo, il Consigliere Penge ha fatto altre 2 
interrogazioni, quindi Consigliere Asciutto… 
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Cons. Asciutto: …eh, ma gli altri Consiglieri hanno rinunciato a… 
 
Presidente Caredda: …no, non è vero, il Consigliere Penge ha fatto 2 interrogazioni, 
Consigliere… 
 
Cons. Asciutto: Va bene, la mia è una domanda semplice, se posso…farla ecco 
nell’interesse dei concittadini…allora ritornando a … 
 
Presidente Caredda: …ma penso che tutti i Consiglieri Comunali siano qui nell’interesse 
dei cittadini, Consigliere Asciutto…non penso che sia solo Lei… 
 
Cons. Asciutto: Va bene, allora la posso fare? Non si può fare?  
 
Presidente Caredda: …che sia…si però…sappia… 
 
Cons. Asciutto: …io penso che a quest’ora già l’avevo fatta… 
 
Presidente Caredda: …però sappia Consigliere Asciutto che il regolamento non lo 
consente. Se poi non vogliamo osservare quello che stabilisce il regolamento… 
 
Cons. Asciutto: …no per carità…si rispetta la legge ed il regolamento, ecco… 
 
Presidente Caredda: Grazie di essere…Consigliere Garau, prego… 
 
Cons. Garau: Grazie a tutti…no, una cosa molto…un saluto a tutti i presenti e a chi ci 
ascolta…l’interrogazione è una è all’Assessore ai Lavori Pubblici e una credo al Sindaco…e 
sono queste: dall’Assessore ai Lavori Pubblici vorrei sapere a che punto sono i lavori o 
l’avvio dei lavori dell’attraversamento pedonale del Fosso Sanguinara quindi del famoso 
ponte pedonale che collega il lungomare perché so che è un’opera finanziata dalla Provincia 
e credo che il progetto esecutivo era appunto fatto e quindi ecco, perché da almeno dalle 
informazioni che avevo sempre da parte dell’Amministrazione, i lavori dovevano essere 
avviati a fine estate per non dare fastidio all’attività di rimessaggio barche che è lì presente e 
che condividevo appunto perché non era giusto avviare i lavori in quel periodo, ma siamo a 
Natale e credo che sia opportuno appunto sapere a che punto sono appunto i lavori di questo 
ponte pedonale. L’altra è al Sindaco, credo che sia giusta farla al Sindaco, per quanto 
riguarda il servizio che abbiamo dato della pulizia delle spiagge insieme al riconoscimento 
economico all’Ala Servizi. A me risulta che questo servizio dato all’Ala Servizi e quindi 
anche le risorse economiche, non venga fatto e non venga svolto come così previsto 
dall’allora servizio dato all’AMA, poi noi abbiamo deciso di toglierlo e darlo appunto 
all’Ala Servizi, quindi vorrei sapere se si intende verificare appunto questo servizio non 
offerto da quello che mi risulta dall’Ala Servizi. Ricordo a tutti i Consiglieri e ai cittadini 
che la pulizia delle spiagge era prevista 12 mesi l’anno con una serie di interventi alternati e 
variabili nella stagione estiva e quella invernale, però a me risulta che la pulizia non sta 
avvenendo quindi o l’Ala Servizi ci ridà i soldi o ci dice che cosa sta facendo perché a me 
non risulta che questa pulizia spiagge e neanche gli operatori stiano operando. Quindi ecco, 
queste sono le due interrogazioni. Grazie. 
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Presidente Caredda: Grazie a Lei. Prima l’Assessore Pompei poi il Sindaco… 
 
Ass. Pompei: Grazie dell’interrogazione, Consigliere Garau. Proprio circa 15 giorni or 
sono, è stato approvato in Giunta il Progetto definitivo e rifinanziato per l’aumento dei 
prezzi. Quindi ora verrà appaltato e partiranno i lavori…circa una quindicina di giorni 
fa…eh? 
 
Presidente Caredda: …per quanto si pensa di finirli? 
 
Ass. Pompei: …si, si, si…sicuramente, sicuramente…tempo permettendo eh? Siamo 
sempre sotto le mani di chi ci guarda dall’alto… 
 
Presidente Caredda: Grazie Assessore Pompei…Il Sindaco… 
 
Sindaco Paliotta: Si, volendo aggiungere una piccola chiosa diciamo all’intervento 
dell’Assessore Pompei, è stato necessario reperire altri 90.000 euro perché il progetto così 
come era stato all’inizio concepito secondo gli ingegneri ha dovuto avere diciamo una non 
dico un rimaneggiamento, ma un potenziamento delle basi essendo un ponte tutto in acciaio 
e in ferro quindi, sono stati chiesti diciamo, il potenziamento delle fondamenta, quindi si è 
riapprovato l’esecutivo con quest’ampliamento e chiaramente la ditta potrebbe cominciare 
già da domani i lavori, nel senso, ormai è tutto appaltato…è tutto…è chiaro che l’auspicio, 
l’obiettivo che cercheremo di far rispettare è di farlo prima della prossima estate 
insomma…ormai non ci sono più problemi procedurali, non ci sono più…per quanto 
riguarda l’altro aspetto, beh io penso che l’ultimo mese sulla spiaggia era impossibile 
passarci, era pure inutile perché era completamente bagnata e poi piena di mille detriti; sul 
fatto che l’AMA continui…l’Ala scusate…continui il servizio come dovrebbe essere, mi 
sembra un passaggio o due mensili, con mezzi grossi rispetto…per noi vale 
quell’affidamento per cui noi verificheremo e chiederemo se continuano…ripeto: a parte 
l’ultimo mese insomma che è fuori discussione, penso che insomma era e sarebbe stato 
anche inutile, comunque verifichiamo se c’è ancora in programma ma ci dovrebbe essere 
sicuramente in programma questa attività. 
 
Presidente Caredda: Grazie…Assessore Garau…ehm, Consigliere… 
 
Cons. Garau: Si…si…grazie…si mi ritengo soddisfatto…ecco insomma, l’augurio è quello 
di inaugurare il ponte pedonale prima dell’estate così come annunciato già in precedenza per 
quanto riguarda appunto la nostra risorsa mare di seguire questa, come ricordava il Sindaco, 
di seguire, di chiedere magari al Direttore e al Presidente come stanno svolgendo questo 
servizio…grazie… 
 
Presidente Caredda: Grazie a Lei. Consigliere Cervo… 

 

Cons. Cervo: Grazie Presidente. Al Sindaco, per quanto riguarda l’aspetto legato alla 
Sanità. Da segnalazioni quindi tutto da verificare, volevo sapere se noi…se la Regione ha 
una convenzione con il Bambin Gesù per quanto concerne il pronto soccorso e se questa 
tipologia di concessione di pronto soccorso, copre la settimana intera oppure si limita 
soltanto al venerdì. Da quel po’che ho potuto verificare, esiste effettivamente tra Regione e 
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Bambin Gesù una convenzione, che però dovrebbe fermarsi al venerdì escludendo il sabato 
e la domenica. Se così è, ecco la invito con l’Assessore Regionale alla Sanità, di poter 
ampliare anche durante le giornate di sabato e di domenica all’apertura del pronto soccorso. 
Poi le volevo segnalare, non è un’interrogazione questa, mi rendo conto delle cattive 
condizioni atmosferiche, ormai da una settimana il sottopasso della ferrovia continua ad 
essere allagato di circa una decina di cm di acqua legati esclusivamente all’apertura che si è 
fatta per chiaramente, per la discesa dei disabili, però crea sistematicamente dei disagi a chi 
deve attraversare per andare a prendere il treno, se si poteva attrezzare con un rialzo a mò di 
passeggiata veneziana quando c’è l’acqua alta. Grazie. 
 
Presidente Caredda: Grazie a Lei Consigliere…Sindaco… 
 
Sindaco Paliotta: Si, la situazione del pronto soccorso di Passoscuro è stata oggetto di una 
nostra lettera all’Assessore Regionale proprio una settimana fa, poi gliela farò avere. Le 
risposte che abbiamo dall’Assessorato Regionale è che appunto non è un pronto soccorso 
tradizionalmente inteso quindi aperto 24 ore su 24, 7 giorni su 7 ma soltanto in alcuni orari. 
Quindi noi ci siamo uniti ad altre amministrazioni che hanno chiesto questo ampliamento e 
comunque le farò avere il carteggio e la corrispondenza su questo…si, 
ripeto…non…si…voi sapete ecco, definire un luogo “pronto soccorso” è un fatto molto 
delicato perché implicitamente nel momento in cui si ha un pronto soccorso, ognuno di noi è 
autorizzato ad andarci in qualsiasi momento della giornata, in qualsiasi giorno della 
settimana. Loro non l’hanno mai chiamato in quel modo, l’hanno sempre chiamato in 
maniera diversa proprio perché altrimenti…comunque questo, Consigliere Cervo è un 
argomento interessante perché noi, ripeto, abbiamo sollevato questo problema non molto 
tempo fa e la sua interrogazione è occasione per approfondire ulteriormente questo aspetto, 
perché è successo che qualcuno da Ladispoli, adesso parliamo dei nostri cittadini, sia andato 
tranquillo che quello era un pronto soccorso aperto continuamente, in realtà si è trovato di 
fronte a questa difficoltà, un po’ come vi ricordate? Quando tanti anni fa noi aprivamo il 
pronto soccorso l’estate, arrivava settembre e molti andavano lì tranquilli e sicuri e invece in 
realtà era chiuso. Detto questo…altro aspetto…ah…quello del sottopasso…ma, quello che 
lei dice mi sorprende ma essendo lei un pendolare insomma, devo assolutamente…ex?no, 
no pendolare o comunque diciamo, vicino ai problemi dei pendolari va bene? diciamo 
così…noi abbiamo ripetutamente segnalato al nostro Ufficio Tecnico che c’erano queste 
notizie. Sembrava inizialmente che, almeno forse non c’è ancora la certificazione definitiva, 
però il primo allarme diciamo tra virgolette che l’opera che si sta facendo dell’eliminazione 
delle barriere, avesse provocato poi l’allagamento. Ora, due ispezioni fatte, i nostri tecnici 
dicono che non è da lì che arriva l’acqua, ma da altri luoghi. Io sto a quello che viene detto 
però c’è un dato…si…prego… 
 
Presidente Caredda: …magari parli al microfono Consigliere Cervo… 
 
Cons. Cervo: Ma non è che c’ho bisogno di pubblicità, dicevo tutto sommato ho capito che 
l’infiltrazione viene da altre parti e non dall’ascensore che si sta creando, però per evitare 
allarmismi, che può essere per ragioni di diverso tipo, mi sono limitato a dire dalle 
buche…però a me sembra che l’infiltrazione viene proprio dalla paratia laterale…quindi 
perciò preferivo un attimino ecco, segnalarlo al microfono… 
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Sindaco Paliotta: Ma, su questo ripeto, faremo un’ulteriore verifica e a questo punto deve 
essere definitiva perché poi aldilà da dove viene, cosa importante è anche quella, il risultato 
è che lei dice che c’è l’acqua e penso che quindi i cittadini passeranno per l’acqua, quindi 
comunque un intervento va fatto, poi in attesa di capire da dove venga quest’acqua. La 
ringrazio dell’interrogazione. 
 
Presidente Caredda: Grazie a Lei…non abbiamo altre interrogazioni…abbiamo però 
mozioni… 
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OGGETTO: Mozioni 

 

Presidente Caredda: Allora, abbiamo un Ordine del Giorno firmato dal Consigliere Garau 
e dal Consigliere Di Girolamo. Però invito la Dott.ssa Boccato a fare l’appello perché vedo 
che l’aula è quasi deserta...Dottoressa, prego. 
 
La Dottoressa Boccato procede all’appello nominale dei presenti per verificarne la legalità 

del numero (il numero non è legale). 

 
Presidente Caredda: Il numero non è legale. Quindi il Consiglio Comunale è sospeso per 
10 minuti…sono le 22.45, quindi alle 22.55 ripeto l’appello… 
 
Sospensione del Consiglio Comunale 
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Alla ripresa dopo la sospensione 
 
OGGETTO: Verifica presenza numero legale. 

 
Presidente Caredda: Allora, riprendiamo il Consiglio Comunale. Dott.ssa Boccato prego, 
l’appello… 
 
La Dott.ssa Boccato nel ruolo di Segretaria procede all’appello nominale dei presenti per 

verificare la regolarità di svolgimento della seduta del Consiglio Comunale (il numero non 

è legale). 
 
Presidente Caredda: Grazie Dottoressa, quindi il Consiglio Comunale si aggiorna al 17. 
buonanotte a tutti.-----------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


